



LA PROTESTA INCLUSO SE EXTENDIÓ HACIA LA AVENIDA PEDRO MONTT.

## Protestan por mala infraestructura de la Escuela Grecia

**VALPARAÍSO.** Profesores y funcionarios acusan salas que se llueven y con hongos.

Una protesta en el frente de la Escuela Grecia, en Valparaíso, realizaron ayer profesores y funcionarios del establecimiento ubicado en la avenida Pedro Montt, debido a las serias deficiencias de infraestructura que los tienen con salas que se llueven y con una profusa proliferación de hongos, entre otros problemas.

Al respecto, la profesora de Educación Básica Francisca Riquelme detalló que estos problemas "nos llevan a la pérdida de clases, suspensiones, porque no tenemos cómo trabajar, se nos llueven las salas, tenemos hongos realmente floreciendo, tenemos mobiliario que ya no es estable, nuestra sala del Programa de Integración Escolar (PIE) ya está totalmente clausurada, donde 23 funcionarios no pueden ejercer sus labores, por ende, los estudiantes PIE no están recibiendo las atenciones individualizadas como deberían ser".

Frente a ello, agregó, "estamos emplazando al SLEP y a la Seremi, entendemos que a nosotros se nos otorgaron 200 millones de pesos que no dan abasto, ya que se nos arregló un ala, pero la otra ala se sigue lloviendo y queda así hasta que se liciten las reparaciones. Estamos exigiendo una reposición inmediata, ya que estamos haciendo clases con la humedad, con los hongos, con el óxido, con fallas eléctricas como cortes de luz en salas de segundo básico".

La presidenta comunal Valparaíso del Colegio de Profesores, Alejandra Arévalo, también participó en la manifestación, y comentó que "a raíz de la situación de infraestructura, la escuela tuvo que cerrar una semana

antes de las vacaciones de invierno, ya no podían funcionar así".

En tanto, la presidenta del Centro de Padres y Apoderados, Jéssica Gallardo, señaló que "el temporal del año 2023 nos dejó nuestra escuela bastante dañada. Ahora está en un estado crítico, salas con hongos, una humedad tremenda. Lo insólito es que arreglaron cierto espacio en el techo, entendiendo ellos lo que estaba más dañado, pero no la totalidad, y hoy día tenemos salas que están inutilizables. Es angustiante, porque esto repercute en nuestros estudiantes".

### RESPUESTA DEL SLEP

Al respecto, el director (s) del Servicio Local de Educación Pública Valparaíso, Daslav Mihovilovic, señaló que "a comienzos de este año invertimos alrededor de \$66 millones en la reparación de las techumbres, lo que permitió que el 50% del establecimiento no presentara falencias. Sin embargo, las precipitaciones persistieron y hay un sector que se vio dañado, puesto que la inversión que demanda el establecimiento es mucho mayor, lo que significa alrededor de \$200 millones".

"A razón de ello, priorizamos esa intervención en la línea de infraestructura, a través de un proyecto de conservación de techumbres, asociado al subtítulo 31 del presupuesto de nuestro Servicio Local, el cual hoy se encuentra para identificación presupuestaria de la Dipres, lo que va a permitir, a fines de este año, invertir cerca de \$57 millones en la reparación de esas techumbres, y lo restante, \$143 millones, poder ejecutarla durante el verano del año 2025", indicó Mihovilovic.